



## Corredor Interoceánico, atrajo una inversión de mil 300 mdd

Una inversión estimada en mil 300 millones de dólares de Constellations Brands, atrajo la obra magna del Corredor Interoceánico y dará un impulso a la economía veracruzana donde todos los gremios deben participar de manera colegiada y profesionalizada para aprovechar esta gran oportunidad planteó Sergio Gutiérrez Luna.

El veracruzano presidente de la Cámara de Diputados, se reunió este sábado con integrantes de los colegios de Ingenieros y Arquitectos de la región Xalapa-Coatepec.

<https://dpoderapoder.mx/2022/04/23/corredor-interoceanico-atrajo-una-inversion-de-mil-300-m>